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Нелегалы работают,
властям все равно
Уже 4-ый раз волонтеры 
ЦГВ выявили в Подгорном 
на стройке нелегальных 
рабочих. Местные чиновники 
и полиция стараются не 
замечать этого

Заставили депутата 
работать
Депутат Губдумы Николай 
Сомов начал свою работу 
почти через 3 месяца после 
своего избрания. Возможно, 
к работе его сподвигла масса 
обращений от жителей
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На протяжении всего дня 7 сентября жители Новоборского отмечали 55-летний юбилей своего посёлка. Главные 
организаторы торжества – предприниматель Алексей Путылин и меценат Владимир Обухов – подарили новоборчанам 
встречу с чемпионом мира по боксу, а ныне депутатом Госдумы Николаем Валуевым и побаловали местную публику, 
пригласив московскую группу «Рождество»

cтр. 4

г. Отрадный

Желающие взять автограф у боксера-тяжеловеса Николая Валуева и сфотографироваться с ним

Новоборчан поздравил Валуев
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Экстримальное шоу от самарских квадрациклистов

Новоборчан 
поздравил Валуев

Празднование 55-летнего юби-
лея новоборчане и гости посёлка 
начали с самого утра 7 сентября. 
В этот день участников торжества 
ждало много приятных сюрпризов 
и неожиданностей – насыщенная 
празднично-развлекательная про-
грамма не давала скучать никому.

К примеру, житель Самары Пётр 
Филаретов, один из самых сильных 
людей на планете, показал своё си-
ловое шоу – прямо на сцене скручи-
вал гвозди, подковы и сковородки, 
рвал на части грелки и жестяные 
банки с лимонадом. 

Почётный гость праздника, чем-
пион мира по боксу, а ныне депу-
тат Госдумы Николай Валуев, по-
здравляя юбиляров, отметил, что 
именно такой глубинкой, как Ново-
борский, сильна нынешняя Россия. 
Желающих сфотографироваться с 
боксёром-супертяжеловесом не бы-
ло отбоя. Валуев поддержал ини-
циативу одного из организаторов 
праздника Алексея Путылина по 
открытию в районе клуба дзюдо.

Песни, пляски, настоящее фаер- 
и байк-шоу придавали адренали-
на каждому участнику торжества. 
ЦГВ-Борское в лице координатора 
Алексея Андреева также был в чи-
сле организаторов праздника. Два 
Алексея – Путылин и Андреев - си-
лами волонтёров ЦГВ-Борское ор-
ганизовали раздачу 2 тысяч пачек 
бесплатного мороженого для мест-
ной детворы. Ребятишки смогли 
порезвиться на батуте, который в 
этот день благодаря спонсорам так-
же работал бесплатно. «Хотели ещё 
организовать бесплатную сахар-
ную вату, – рассказывает Алексей 
Андреев, – но не успели найти ав-
томат по её изготовлению».

Всё же торжество закончилось 
концертом московской группы «Ро-
ждество» и праздничным салютом 
уже ближе к полуночи.

Анна Тарасова,
фото ЦГВ-Борское

Генеральный 
спонсор 
празднования 
55-летия 
п.Новоборский 
Владимир Обухов:

– Дай Бог, чтобы все 
ж и т е л и  Н о в о б о р с к о -
го жили только на од-
ни «пятёрки». Новобор-
ский – посёлок молодой 
и перспектиный. Люди 
здесь очень светлые и до-
брые живут. Надеюсь, что 
празднование 55-летия 
Новоборского станет на-
чалом добрых перемен в 
Борском районе.

Николай Валуев принял участие в сборке-разборке автомата

Уже ближе к вечеру 7 сентября на праздничной сцене появился «гвоздь» программы – московская группа «Рождество»

Силач Пётр Филаретов 
гнёт подкову
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Почему участковый 
бездействует?

Стоит напомнить, что ещё в ав-
густе волонтёры ЦГВ-Отрадный 
два раза выявляли нелегальных 
работников, которые занимались 
ремонтом подгорненской школы. 
Обнаруженные граждане Азер-
байджана, Казахстана, Армении 
и Узбекистана не имели права за-
ниматься ремонтными или строи-
тельными работами на объекатх, 
прина длежащих юридическим 
лицам. У кого-то из них не было 
регистрации, а у кого-то – разре-
шения на работу. А трудовые до-
говора с подрядной организацией 
отсутствовали у всех выявленных 
нелегалов. Чтобы выяснить, как из-
менилась ситуация в Подгорном в 
плане нелегалов за месяц, волон-
тёры провели ещё 2 выезда в посё-
лок в сентябре.

19 сентября волонтёры выявили 
в подгорненской школе (сейчас зда-
ние по адресу ул. Мира д.3 рекон-
струируют под детсад) несколько 
работников неславянской внешно-
сти. У одного из них не было раз-
решения на работу. Нелегалом ока-
зался гражданин Таджикистана, 
который представился Саидом, ему 
35 лет. Волонтёры вызвали поли-
цейских. На место приехал мест-
ный участковый Павел Кашлев. В 
итоге на Саида составили протокол 
и сняли со стройки.

Буквально через неделю, 25 сен-
тября, волонтёры вновь побыва-
ли в Подгорном. На этот раз здесь 
было выявлено уже 3 работника 
(два гражданина Таджикистана и 
один – Армении), у которых не все 
документы в порядке. Во-первых, 
все работающие на подгорненской 
стройке лица неславянской внеш-
ности не имеют трудовых догово-
ров с подрядной организацией. А 
во-вторых, у одного гражданина 
Таджикистана, который предста-
вился Беком и очень плохо владел 
русским языком, отсутствовало 
разрешение на работу. Вызванные 
по сигналу волонтёров полицей-
ские вновь составили протокол. 
Однако миграционная служба Ки-

нель-Черкасского района на сиг-
нал о нелегалах не среагировала 
никак.

Почему «ослепла» 
миграционная служба?

Напомним, что во время само-
го первого визита в Подгорный, 15 
августа, волонтёры выявили двух 
нелегалов – граждан Азербайджа-
на и Казахстана. Тогда приехавшие 
на место полицейские вызвали со-
трудников районной миграцион-
ной службы. Во всех остальных 
трёх случаях выявления гастарбай-
теров-нелегалов ФМС просто про-
игнорировала факты нахождения 
иностранных рабочих. К примеру, 
19 сентября, когда стали вызывать 
работников «миграционки», оказа-
лось, что выехать на место никто 
не сможет – «выездной» сотрудник 
находится в отпуске. Так объяснил 
ситуацию подгорненский участко-
вый Павел Кашлев.

25 же сентября ситуация оказа-
лась ещё интересней. Стоит сразу 
сказать, что полицейские сами обя-
заны вызывать ФМС (что, к приме-
ру, и было 15 августа). На этот же раз 
участковый села Кротовка Алексей 
Сапожников (Кашлева в этот день в 
Подгорном не было - ред.), приехав-
ший по вызову, отказался сообщить 
в миграционную службу о выяв-
ленных нелегалах. И посоветовал 
это сделать самим волонтёрам. Ко-
ординатор ЦГВ-Отрадный Виталий 
Ковригин так и сделал. На том кон-
це провода ему ответили, что при-
ехать не смогут, а полиция должна 
задержать на сутки того, который 
работал без разрешения. Дальше 
оказалось ещё интереснее. Во вре-
мя свидетельского опроса Коври-
гина, Сапожников сам созвонился 
с начальником кинель-черкасского 
отделения федеральной миграци-
онной службы РФ Андреем Князе-
вым, поставив телефон на громкую 
связь. При разговоре Князев сразу 
дал понять, чтобы отпускали всех 
трёх задержанных, мол, им ниче-
го не будет. А также пообещал дать 
по заявлению волонтёров ЦГВ фор-
мальную отписку.

появляться на строительных объек-
тах. Никого из работников стройки 
не задерживайте. Пусть работают.

Николай 
Воронов,
юрист ЦГВ-
Отрадный:
– Понятно, что 
многим рабо-
тодателям вы-
г од не е на н и-
мат ь к а к ра з 
б е с п р а в н о г о 
н е л е г а л ь н о г о 
гастарбайтера, 
чем оформлен-
ного по всем 
правилам ино-
странного ра-
бочего, что тол-
кает приезжих 

на нарушение закона. Проблема с 
мигрантами в России обострена 
до предела – об этом часто пишет 
печатная пресса и показывает те-
левидение. Мне не понятна пози-
ция по отношению к нелегальным 
рабочим чиновников Кинель-Чер-
каского района, местных правоох-
ранительных органов и УФМС. Ког-
да по всей России борются с этой 
бедой, наши официальные борцы 
пытаются не замечать нелегальных 
гастарбайтеров, которые уверенно 
чувствуют себя в этом районе. Это 
наводит на мысль о коррумпирую-
щей составляющей между чинов-
никами, полицией и подрядными 
организациями. На мой взгляд, в 
настоящее время граж данское 
общество в Кинель-Черкасском 
районе в лице простых людей вы-
полняет работу за УФМС и право-
охранителей, выявляя нелегалов в 
местах их скопления на строитель-
ных объектах.

Кстати

А как в Борском работает 
полиция по гастарбайтерам?

24 сентября волонтёры ЦГВ-От-
радный выявили работающих не-
славянской внешности в Борском 
– шестеро граждан Киргизии то-
же занимаются ремонтом местной 
школы. Оказалось, что и регистра-
цию, и разрешение на работу га-
старбайтеры имеют. Однако ни у 
кого из них нет трудовых догово-
ров. В отличие от полиции Кинель-
Черкасского района, борские пра-
воохранители, показалось, более 
трепетно относятся к своим обя-
занностям. Когда по вызову волон-
тёров приехал участковый, он рас-
сказал, что практически накануне, 
23 сентября, по данным гражданам 
уже началась проверка. Кстати ска-
зать, живут борские выходцы из 
Средней Азии в обычном вагончи-
ке. В Подгорном же – прямо в ре-
монтируемом здании школы.

Сергей ДЕМИДОВ,
фото ЦГВ-Отрадный

и из интернета

Волонтёры ЦГВ-Отрадный продолжают акцию «СтопНелегал». Так, 19 и 25 сентября
в п. Подгорный (Кинель-Черкасский район) вновь выявлены гастарбайтеры, которые 
нелегально занимаются ремонтом здания школы. Как говорят сами работяги-нелегалы, 
местный участковый Павел Кашлев, проверив у них документы и удостоверившись, что не все 
в порядке, он как страж закона не предпринимает никаких действий. О халатном отношении
к своим непосредственным обязанностям со стороны Кашлева свидетельствует и тот 
факт, что нелегальных рабочих в Подгорном выявляет не он, а волонтёры 

Нелегалы работают – полиции
и миграционной службе
до них дела нет

В данном случае очень показа-
тельно интервью Андрея Князева, 
которое в декабре 2012 года он дал 
газете «Молва» («Не многовато ли 
гастарбайтеров», №50 от 27.12.2012 
г.). Тогда только вступивший в 
должность начальник кинель-чер-
касской ФМС Андрей Князев на 
вопрос журналиста: «Не многова-
то ли гастарбайтеров на довольно 
ответственных стройках района?», 
ответил, что «на территории не 
выявлено иностранных лиц, неза-
конно осуществляющих трудовую 
деятельность». Честно сказать, ве-
рится в эти слова с трудом. Особен-
но, когда миграционная служба так 
запросто закрывает глаза на явные 
нарушения.

Андрей 
Князев,
начальник 
отделения
УФМС РФ 
в Кинель-
Черкасском 
районе 

(из телефонного разговора 25 сен-
тября с участковым села Кротовка 
Алексеем Сапожниковым):

– Эти ребята (волонтёры ЦГВ-
Отрадный – ред.) не имеют права 

Граждане Таджикистана – Бек (слева) и Шер – работают в Подгорном нелегально

Граждане Киргизии работают в Борском без трудовых договоров
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«СтопНаркотик»
На базе ЦГВ-Отрадный, который сотрудничает 
с Отрадненским наркоконтролем, есть 
горячая линия «СтопНаркотик». Если у 
вас есть сведения о том, кто и где торгует 
наркотическими средствами, сообщите нам.

 8-927-003-01-86
(Анонимность гарантируется)

Если у Вас возникла проблема, но Вы не 
знаете, как её решить и куда обратиться:
Волонтёры ЦГВ-Отрадный приложат максимум усилий, чтобы помочь 
Вам. Любой житель Борского, Богатовского, Кинель-Черкасского 
районов и г.Отрадный может обратиться к нам за помощью:

г. Отрадный, ул. Нефтяников, д. 41
(второй этаж, направо - офис №2)
тел.: 8(84661) 4-09-09, 8-927-003-01-86.

НАШ АДРЕС:
446300, Самарская обл., г. Отрадный,
ул. Нефтяников, д.41.
Тел.: 8(84661) 4-09-09, 8-927-003-01-86
E-mail: otradny-cgv@yandex.ru

Редакция не несёт ответственности
за достоверность в рекламе и не всегда
разделяет мнение авторов.
Реклама и объявления печатаются
бесплатно.

Главный редактор
А.А. Васильев

ТИРАЖ 999 экз. Распространяется бесплатно.
Набор и вёрстка - ЦГВ-Отрадный.
Отпечатано в типографии ОАО «Типография «Солдат Отечества».
ИНН 6317078920; Адрес: 443069, г. Самара, ул. А. Толстого, д. 39;
Тел.: 8(846) 268-97-47.

Почти 3 месяца бездействия 
депутата губдумы

Стоит напомнить, что 23 ию-
ня 2013 года новым депутатом Гу-
бернской Думы от Отрадненского 
избирательного округа стал Нико-
лай Сомов. Однако фактически ве-
сти приём граждан по личным во-
просам Николай Леонидович начал 
лишь почти 3 месяца спустя после 
вступления в должность. Почему 
так происходит, для всех остаёт-
ся загадкой. Многие жители уже 
жалуются на то, что за период из-
бирательной кампании видели Со-
мова, который обещал помогать в 
решении проблем, намного больше 
раз, чем за последние 3 месяца.

На протяжении последних двух 
месяцев в Центр гражданской вза-
имопомощи обратилось порядка 
60 человек с разными проблемами. 
Кому-то достаточно было просто 
оказать юридическую консуль-
тацию, а некоторым в решении 
проблем необходимо депутатское 
вмешательство и соответствую-
щих муниципальных и государ-
ственных служб. Так, от жителей 
Борского, Кинель-Черкасского рай-
онов и Отрадного на имя Сомова 
было направлено более 20 писем с 
просьбой о помощи. Официально 
депутат ответил лишь на несколь-
ко, хотя все сроки (по закону на от-
вет даётся не более одного месяца 
- ред.) уже вышли.

Ещё в августе координатор ЦГВ-
Отра дный Вита лий Ковригин, 
кстати, сам житель Красной Гор-
ки, стал инициатором нескольких 
коллективных обращений на имя 
Сомова, Меркушкина и Путина с 

насущными для села проблема-
ми – отсутствие в Красной Горке 
асфальтированных дорог, ФАПа 
и т.д. Кстати сказать, от депутата 
Сомова по сей день нет официаль-
ного ответа ни на одно из данных 
обращений. По всей видимости, 
«народный избранник» решил дей-
ствовать проверенным методом - 
«барин приедет и всех рассудит».

По итогам приёма Сомова 11 
сентября, через три дня, 14 сентя-
бря, в муниципальной газете выш-
ла публикация о начале работы 
депутата. В статье журналист явно 
предвзято упрекнула инициато-
ра «жалобы»  (Ковригина - ред.) в 
том, что сам он на встрече не поя-
вился. Однако, как выясняется, на 
самом деле о встрече с депутатом 
губдумы в Красной Горке местные 
жители не знали. Это по телефо-
ну подтвердил и местный глава 
поселения Александр Соколов. По 
словам очевидцев, на приём при-
гласили лишь нескольких работни-
ков школы и социальной службы. 
Непонятно почему журналист под-
ведомственной райадминистра-
ции газеты в своей публикации не 
просветила жителей об истории 
«дорожной» проблемы. Но, если 
разобраться, мотивы «кормушеч-
ного» корреспондента становятся 
вполне понятными.

Ещё в октябре 2011 года на имя 
жительницы Красной Горки Елены 
Мусалиевой из райадминистрации 
пришёл ответ на коллективное об-
ращение красногорцев. Руководи-
тель комитета по управлению иму-
ществом Мария Копытина тогда 
написала, что «на 2013 год запла-
нированы мероприятия по строи-

тельству автомобильной дороги с 
асфальто-бетонным покрытием по 
ул. Фрунзе в с. Красная Горка». Од-
нако воз и ныне там. Глава Красной 
Горки Соколов даёт формальные 
отписки, что, якобы, на строитель-
ство дорог в бюджете поселения 
нет средств. Хотя, как выясняется, 
ни он, ни райадминистрация да-
же не подавали заявку в министер-
ство транспорта и автомобильных 
дорог, которое может софинанси-
ровать данные виды работ.

Депутат здесь
больше не живёт

19 сентября в рамках акции «За-
ставь депутата работать» волон-
тёры выехали в п.Подгорный. В 
этот день приём граждан должны 
были вести два народных избран-
ника – Евгения Егорова и Людми-
ла Кузьмина. И опять, как в пре-
дыдущие несколько раз, жителям 
пришлось искать депутатов... по 
телефону. В назначенное время 
ни Егорова, ни Кузьмина на при-
ём не пришли. По телефону Евге-
ния Егорова сообщила, что в этот 
день принять граждан не сможет, 
и сослалась на семейные обстоя-
тельства. Этими семейными об-
стоятельствами, как сказала глава 
поселения Подгорное Светлана Ря-
бова (тоже по телефону), оказалось 
то, что в этот день Евгения Егорова 
встречала детей, которые отдыха-
ли на юге. Впрочем, на следующий 
день депутат Егорова всё же при-
няла людей.

Что же касается Людмилы Кузь-
миной, то по телефону 19 сентября 
она сообщила, что уже 2 года не 
живёт в Подгорном и ни о каких 
депутатских приёмах её в курс де-
ла никто не вводил. Получается, 
что Кузьмина на протяжении всех 
двух лет ни разу не организовыва-
ла приём жителей по личным во-
просам.

Виталий Ковригин,
координатор ЦГВ-Отрадный, 
житель с. Красная Горка:

– Я считаю, что депутат Сомов 
поступил подло и трусливо по от-
ношению ко мне как жителю Кра-
сной Горки и инициатору коллек-
тивных обращений на его имя, а 
также на Меркушкина и Путина по 
поводу проблем в нашем селе. Я со-
брал более 50 подписей жителей по 
таким проблемам, как отсутствие в 

селе асфальтированных дорог, дет-
ской площадки, ФАПа и т.д. Офи-
циального ответа мы не получи-
ли до сих пор. В итоге получилось 
так, что депутат Сомов приехал на 
встречу, даже не оповестив меня об 
этом, а затем прилюдно сказал, что 
я не пришёл, и что, якобы, люди не 
знали, под чем подписывались. Но 
многие здравомыслящие жители 
Красной Горки понимают, что это 
не так. С помощью муниципальной 
газеты «Трудовая Жизнь» меня пы-
тылась очернить, напрямую не на-
зывая мои имя и фамилию, назва-
ли оппозиционером и чуть ли не 
агентом Госдепа. Судя по публика-
ции в районном СМИ, получается, 
что помогать людям и выступать 
инициатором в решении проблем 
– это, по мнению властей, плохо и 
недопустимо.

Александр Соколов,
глава поселения
Красная Горка
(из телефонного разговора
от 15 сентября):

– На встречу с Сомовым я ни-
кого не приглашал. Я сам не знал 
про его приезд. Потом сказали, что 
Сомов должен приехать в 16.00. Но 
в назначенное время не приехал, и 
я уже собрался уезжать домой. А в 
17.00 он (Сомов - ред.) приехал.

Сергей ДЕМИДОВ,
фото ЦГВ-Отрадный

и из интернета

Заставили депутата работать
11 сентября, спустя почти 3 месяца после вступления в должность, депутат Губернской 
Думы Николай Сомов официально начал свою депутатскую работу - провёл приём граждан 
по личным вопросам в Кинель-Черкассах, Садгороде и Красной Горке. Красная Горка, по 
всей видимости, депутатом была выбрана не случайно - жители этого села неоднократно 
обращались в ЦГВ с различными проблемами (отсутствие асфальтированных дорог, 
проблемы с водоснабжением и т.д.). В связи с этим волонтёры подготовили и направили ряд 
обращений на имя Сомова, Меркушкина и Путина

Николай Сомов,
депутат Самарской

Губернской Думы

Жителям Подгорного приходится общаться с местными 
депутатами только по телефону


